

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militär-sanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 46 (1938)

Heft: 4

Nachruf: Le docteur Eugène Reymond

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

constate partout — furent traités. Les parents ont vivement apprécié l'aide qui leur était ainsi apportée. Cette année, les écoliers traités en 1937 continueront à être suivis, et les enfants entrant à l'école bénéficieront à leur tour des soins dentaires. Ainsi en huit ans, l'ensemble de la gent scolaire sera enrôlée dans la guerre contre la carie. Si cette prise en charge

est à bien long terme, elle permet au nouveau service de réunir peu à peu les ressources nécessaires.

A ce sujet, la Commission romande attire l'attention sur les sommes insignifiantes que l'on consacre à l'hygiène dentaire, alors qu'il faudrait une grande croisade pour atteindre la carie dans ses causes.

Le docteur Eugène Reymond †.

Pour la Croix-Rouge neuchâteloise, surtout pour la section du Val-de-Ruz dont le Dr Reymond fut le président depuis nombre d'années, et principalement pour les samaritains du canton, la mort de cet homme magnifique est un deuil irréparable. Nous disons «homme magnifique» et nous y insistons: magnifique par le cœur, l'accomplissement du devoir quotidien, l'infatigable activité de ce médecin de campagne admirable et doué des plus belles qualités morales, civiques, médicales et religieuses.

Comme président de la Croix-Rouge du Val-de-Ruz, organisateur et directeur de tant de cours de samaritains en 1909, en 1914, puis après la guerre en 1919, en 1922, en 1933, en 1935, et tout récemment encore en 1937, le Dr Reymond a témoigné de cette persévérance et de cette bonté du praticien qui n'a jamais marchandé sa peine ni son temps.

Le *Bulletin des samaritains neuchâtelois* dit ce qui suit: M. le Dr Reymond était pour tous les élèves des nombreux cours qu'il a donnés un bon papa, indulgent à souhait, affectueusement bienveillant, puis, à côté de ses qualités de cœur dont il était débordant, M. le Dr Reymond

était encore le vrai pédagogue connaissant et comprenant d'une façon fort judicieuse ce qu'il avait à enseigner aux samaritains. Doué d'une modestie exemplaire, il n'a pas voulu entraîner ses élèves dans une science à effet; avec lui pas de nomenclature à perte de vue, pas de médecine-à-çon, mais un enseignement pratique concret, pouvant se résumer par: «ce que tout samaritain doit savoir». Heures utiles, instructives et fécondes, heures vécues dans une atmosphère familiale, voilà le souvenir que laisse aux samaritains l'enseignement du Dr Reymond.»

C'est un fidèle serviteur de la Croix-Rouge qui nous a été enlevé, un conseiller avisé et prudent de toutes les familles de sa vaste clientèle. Pour la région du Val-de-Ruz et pour la Croix-Rouge du canton de Neuchâtel, la mort du loyal et bon docteur a été un grand deuil. Que sa famille veuille bien trouver ici l'expression sincère de notre hommage respectueux, de notre sympathie affectueuse et de la reconnaissance que les milieux de la Croix-Rouge et des samaritains garderont au cher disparu.

Dr Ml.